

ABSTRAK

Amira Luthfia (1182010004) 2022. “Hubungan Antara Kompetensi Manajerial Kepala Madrasah Dengan Kinerja Tenaga Tata Usaha (Penelitian di MAN Se-Kabupaten Bireuen)

Kompetensi manajerial kepala madrasah sangat dibutuhkan dalam pengelolaan pendidikan mulai dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan hingga pengawasan. Salah satu tugas manajerial yaitu mengelola sumber daya manusia yang termasuk didalamnya tenaga pendidik dan tenaga kependidikan. Namun kesenjangan yang terjadi di lapangan yaitu kurangnya kegiatan pelatihan/peningkatan kompetensi yang difasilitasi oleh madrasah sehingga terjadi keterbatasan dalam pengembangan diri hal tersebut akan berdampak pada kinerja pegawai tata usaha itu sendiri. Keterbatasan sarana prasarana dalam ruang tata usaha juga berpengaruh pada kinerja pegawai dalam melakukan pekerjaannya, seperti keterbatasan pada tempat penyimpanan dokumen-dokumen penting dan sempitnya ruangan sehingga menjadi kurang nyaman dalam melakukan kegiatan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kompetensi manajerial kepala madrasah di MAN se-kabupaten Bireuen, untuk mengetahui bagaimana kinerja tenaga tata usaha madrasah di MAN se-kabupaten Bireuen, dan untuk mengetahui bagaimana hubungan kompetensi manajerial kepala madrasah dengan kinerja tenaga tata usaha di MAN se-kabupaten Bireuen.

Aspek dalam kompetensi manajerial kepala madrasah meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan. Adapun aspek dalam kinerja tenaga tata usaha meliputi kualitas kerja, kuantitas kerja, ketepatan waktu dan kehadiran, dan mampu bekerjasama. Maka hipotesis dari penelitian ini yaitu H_a = terdapat hubungan antara kompetensi manajerial kepala madrasah dengan kinerja tenaga tata usaha. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis korelasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu kuesioner yang dibagikan kepada 30 responden. Adapun Teknik analisis data yang dilakukan pada penelitian ini melalui tahapan uji instrument (validitas, reabilitas), uji analisis parsial per indikator, uji normalitas data, uji linieritas dan uji korelasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kompetensi manajerial kepala madrasah di MAN se-kabupaten Bireuen dengan nilai 4,42 berada dalam kategori sangat tinggi karena berada pada rentang 4,20-5,00. Kinerja tenaga tata usaha di MAN se-kabupaten Bireuen dengan nilai 4,77 berada dalam kategori sangat tinggi karena berada pada rentang 4,20-5,00. Hasil korelasi yang diperoleh antara variable X dan Y yaitu $0,000 < 0,05$ yang berarti memiliki hubungan atau korelasi yang signifikan antara kedua variable.

Kata Kunci: Kompetensi Manajerial Kepala Madrasah, Kinerja Tenaga Tata Usaha